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KIG Mining Plc: Strategiewechsel beschlossen;
Vorstand um zwei neue Mitglieder erweitert

06.05.2009 | DGAP

Esher, 06.05.2009 - Der CEO Herr Kaprelian gibt einen Strategiewechsel der KIG Mining Plc. bekannt. Die
Gesellschaft verlagert ihren Fokus von West-Afrika (Liberia) nach Süd-Afrika, um in für Diamantenreichtum
bekannten Gebieten die Aktivitäten zu steigern. Der Grund dieser Neuausrichtung ist die Risikoreduzierung
in West-Afrika einhergehend mit einer raschen Erschließung von produktionsfähigen Projekten. Ein
überarbeiteter Businessplan wird mit anderen relevanten Details in den nächsten Tagen veröffentlicht
werden. Ausführliche Informationen werden daraufhin auf der Unternehmens-Webseite abrufbar sein.

Die KIG Mining Plc. befindet sich derzeit in positiven, fortgeschrittenen Verhandlungen zur Übernahme
verschiedener Gold- und Diamant-Minen-Projekten. Dank des hohen finanziellen Rückhalts durch Investoren
der Gesellschaft schreiten diese Akquisitionen rasch voran.

Im Zuge der Hauptversammlung am 14. April 2009 wurden zwei neue Vorstände gewählt. Herr Hendrik J.
Gerber und Herr Lameh Fares verstärken nun das Team mit Ihren jeweiligen Kompetenzen.

Am Tag der Hauptversammlung war das Grundkapital in insgesamt 186.102.998 Stammaktien eingeteilt.

Der Vorstand

Für die Richtigkeit der Übersetzung wird keine Haftung übernommen! Bitte das englische Original beachten!

KIG Mining, Plc.
Thames House, Portsmouth Road
Esher, Surrey KT10 9AD, United Kingdom

Contact: Mr. Vicken Kaprelian (CEO)
Tel: +44 (079) 3713 333, Fax: +27 866 706 978
Email: ir@kigmining.com

Kontakt Deutschland:
CdC Capital AG
Tel.: +49 (0)89 480 580 618, Fax: +49 (0)89 480 580 620
Email: a.brandl@cdc-capital.com

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Originalmeldung:

Esher, 06.05.2009 - The chairman, Mr. Kaprelian has reported on strategic changes to the Company's prime
business of mining operations. The company's focus is to move from West Africa (Liberia) and to intensify
operations in southern Africa, historically known for its diamond rich areas. The motive behind this move of
focal point is the reduction of the risks in West Africa and to exploit higher volume production. A complete
business and operational plan together with other relevant details will be announced in due time. This
information will be available on the Company's website and published in related public media.

KIG Mining Plc is at the time of this announcement in positive and advanced negotiations with the acquisition
of various mining operations, both diamond and gold. These acquisitions are progressing swiftly at present.

New directors were appointed with effect of 14 April 2009. They are Mr Hendrik J. Gerber and Mr Lameh
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Fares, joining the team for their expertise in their respective fields.

The shares in capital issued were totalling 186,102,998 ordinary shares up to the date of general meeting in
April 2009

Chairman

Contact: Mr. Vicken Kaprelian (CEO)
Tel: +44 (079) 3713 333 Fax: +27 866 706 978
Email: ir@kigmining.com
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